

Erneut ein höchst respektables Ergebnis

„Hilfsaktion für den Fernen Nächsten“ von Monsignore Buschhausen legt Rechenschaftsbericht vor

RECHTSRHEINISCH. Es ist wieder eine respektable Summe herausgekommen: Exakt 146 707 Euro. So lautet das Ergebnis der 51. Hilfsaktion für den Fernen Nächsten. Monsignore Rolf Buschhausen, Gründer des gemeinnützigen Vereins im Jahr 1963, dankte in seinem Rechenschaftsbericht allen Spendern und Unterstützern. „Ich möchte das Zustandekommen dieser respektable Summe als ein Gemeinschaftswerk solidarischen Handelns interpretieren. Hunderte, wohl eher Tausende mö-

gen daran beteiligt gewesen sein. So wage ich zu schätzen, wenn ich all die Ideen, Initiativen, Unternehmungen und Spenden Revue passieren lasse. Da steckt enormer Einsatz dahinter und die Bereitschaft zu verlässlicher Verantwortung“, erklärte Monsignore Buschhausen. Für Zehntausende „Ferne Nächste“ bedeute dies vor allem die Perspektiven, selbst für ihre eigene Zukunft initiativ zu werden, so der Vereinsgründer.

Der Verein fördert seit über 50 Jahren Entwicklungshilfe-



Seit 1999 unterstützt Monsignore Buschhausen (l.) mit der Hilfsaktion unter anderem die Arbeit von Pfarrer Georg Rose in Brasilien. (Foto: Brühl)

projekte auf ökumenischer Basis in Südamerika, Afrika, Asien und Osteuropa. Die Projekte der Hilfsaktion werden zum überwiegenden Teil aus Geldspenden finanziert. Weiterhin tragen unterschiedliche Einzelaktionen zum Erfolg bei wie zum Beispiel der jährliche Adventsbasar oder das 2014 veröffentlichte Buch „Kölner Hausmadonnen“ von Regina Salditt, Heinrich Theodor Wenge und Gert Tröger, drei langjährig engagierte Mitarbeiter der Hilfsaktion.

Einen klar gestalteten Über-

blick über alle aktuellen und abgeschlossenen Projekte der Hilfsaktion zwischen 1963 und 2014 mit Erläuterungen zum Spendenaufkommen bietet seit einigen Monaten auch der neue Prospekt der Hilfsaktion. Unter dem programmatischen Titel „Erkennen. Helfen. Teilen“ erfährt der interessierte Leser und Spender darin auch etwas über die seit 2007 existierende selbstständige „Monsignore-Buschhausen-Stiftung für ferne Nächste“. (brd)

 www.ferner-naechster.de